

**Artikel vom 04.11.2015**

Unterwegs mit der Frauen-Union

## Ausflug nach Kleintettau



Die Frauenunion Maßbach-Volkershausen veranstaltete am Sonntag den 27. September 2015 einen Busausflug nach Kleintettau im Landkreis Kronach.

Am Vormittag besuchten wir das Europäische Flakonglasmuseum und erhielten hier eine Führung und Brennofenvorstellung.

Zum Mittagessen wurden wir im Gasthaus Söllner empfangen.

Anschließend ging es in das Tropenhaus am Rennsteig auch genannt ‚Klein Eden‘. Hier konnte sich jeder die tropischen Gewächse mittels Audio Guide erklären lassen.

Vor der Heimreise stärkten wir uns in der Bauer Frankenwald-Confiserie in Lauenstein beim sogenannten Fürsten der XXL-Windbeutel.

Mit einem Einkauf in der hauseigenen Confiserie schlossen wir den schönen und erlebnisreichen Tag.